

## Covid-19 : annulation de l'édition 2020 de la saison d'été « Éclat(s) de rue »

Dans le contexte sanitaire actuel, qui nous laisse dans une incertitude totale quant à la date à laquelle nous pourrions à nouveau nous réunir nombreux autour d'une œuvre artistique dans l'espace public, la Ville de Caen se résigne à **annuler l'édition 2020 d'Éclat(s) de rue**.

Pour autant, dans la ligne prioritaire de son projet culturel depuis 2014, à savoir le soutien à la création, et pour accompagner ce secteur fragile de la culture, la Ville de Caen s'engage à régler l'ensemble des coûts de cession des compagnies programmées sur cette édition, soit 46 compagnies.

Par ailleurs, les créations prévues pour cette édition, qui étaient accompagnées par la Ville de Caen, verront un renforcement de cette aide - entrée ou augmentation de la part de coproduction, proposition d'accueil en chantier artistique et report des chantiers qui n'ont pu se tenir durant la crise sanitaire - et seront reprogrammées sur l'édition 21.

Ce sont ainsi 9 compagnies qui se verront ainsi sécurisées dans leur processus de création leur assurant de pouvoir aller au bout de leur projet.

La Ville de Caen affirme ainsi son attachement à la sauvegarde d'un secteur avec lequel elle construit des programmations, dans l'espace public et à destination d'un très large public, depuis plus de 20 ans.



## ✘ Covid-19 / Annulation de la saison 2020 d'Eclat(s) de rue

C'est bien sûr une décision qui génère, pour nous tous, une très grande tristesse... Mais nous sommes très heureux des mesures d'accompagnement prises par la Ville de Caen pour ne pas pénaliser encore plus les compagnies de ce secteur déjà tellement fragile.

Nous honorerons les coûts de cession des 46 compagnies programmées sur cette saison 2020.

Nous conforterons notre accompagnement aux 9 créations que nous devons accompagner cette saison et nous nous engageons à les programmer en 2021.

Toute l'équipe d'Éclat(s) de rue retournera au bureau mi-mai et mettra tout en oeuvre pour concrétiser tout cela avant l'été.

La Ville de Caen sait que nous ne pourrions pas construire de futures programmations sans les équipes artistiques, il était important de les aider à rester debout. Alors, dans ce malheur, réjouissons nous pour les compagnies !

Mais le public ? Nous ne pouvons malheureusement pas l'« indemniser », il perd les 63 représentations prévues, 63 occasions d'être ensemble, de s'é mouvoir, de rire, de pleurer... Ces moments immatériels qui ne peuvent se « monétiser ».

Alors nous vous promettons une magnifique saison 2021 et nous avons hâte de vous retrouver toutes et tous dans la rue à compter du 8 juillet 2021.

A très vite, dans la rue ou ailleurs !